
(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub 

 

 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Februar 2023 von Gemeinderätin  

Mag. Astrid Schleicher  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 16. Februar 2023 

 

 

Betreff: Errichtung einer Hundewiese an Andritzer Kirschenallee 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Gerade in einem Ballungsraum wie Graz sind großzügige und gesicherte Auslaufflächen für Hunde 

äußerst gefragt. Die Stadt zählt gesamt 16 Hundewiesen, doch fehlt es gerade in einem großen Bezirk 

wie Andritz an einer eigenen Hundewiese.  

 

Der Bereich der Andritzer Kirschenallee würde sich für die Errichtung einer Hundewiese hervorragend 

anbieten. Der Grünraum ist entsprechend weitläufig, viele Hundebesitzer nützen die Gegend bereits 

für einen Spaziergang mit ihrem Vierbeiner an der Leine und es gibt keine angrenzenden Anrainer, die 

sich am Treiben auf der Hundewiese stören würden. Eine gesicherte Auslauffläche für Hunde in Form 

einer Hundewiese wäre in diesem Bereich also eine Bereicherung für den gesamten Bezirk.  

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen des Magistrats sollen prüfen, ob eine Hundewiese an der Andritzer 

Kirschenallee errichtet werden kann, sodass auch der Bezirk Andritz über eine gesicherte Auslauffläche 

für Hunde verfügt.  

 


